

Chirurgie plastique et pharmacopée maya



De qui parle-t-on? Spécialisé en chirurgie plastique, le Dr Dominique Rheims a commercialisé sa première crème en 2015. Après avoir pratiqué durant 25 ans à Paris, le médecin est revenu à Lausanne où il avait débuté, au CHUV notamment. Sur le packaging, on devine les Dents-du-Midi, clin d'œil à l'ancrage local. Trois produits uniquement pour l'instant, une crème mains, un soin visage et une lotion préparatrice de nuit, le tout très haut de gamme.

Son USP*: des soins aux formules courtes, moins de 10 ingrédients, d'origine végétale, sans silicone, PEG, EDTA, parfum ni colorant. Au cœur de la gamme, baptisée Eclipsage, le Tepezcohuite (ou Mimosa Tenuiflora), surnommé plante de peau par les Mayas, au fort pouvoir régénérant. De 138 à 285 fr. Points de vente sur **dr-rheims-cosmetics.com**